

Pressemitteilung

Keine Ausreden mehr für die A39 - Planfeststellungsbeschluss ist da

Lüneburg/Hannover. Die CDU-Landtagsabgeordnete Anna Bauseneick äußert sich wie folgt zum Planfeststellungsbeschluss für den 1. Bauabschnitt der A 39 ist ein entscheidender Schritt nach vorne. Diese Autobahn ist mehr als nur ein Bauprojekt – sie ist die Lebensader, die unsere Region stärkt, Arbeitsplätze schafft und Menschen sowie Unternehmen verbindet. Für Lüneburg und das gesamte Umland ist die A 39 der Schlüssel zu einer starken und zukunftssicheren Infrastruktur.

Jetzt darf es kein Zögern mehr geben! Der Zeitplan für die Realisierung muss ohne Wenn und Aber eingehalten werden. Verzögerungen und Ausreden dürfen keinen Platz mehr haben. Ebenso ist sicherzustellen, dass die notwendigen finanziellen Mittel uneingeschränkt und rechtzeitig fließen, hier dürfen keine Blockaden entstehen.

Die Aussage von Wirtschaftsminister Olaf Lies, dass der Baubeginn das klare Ziel sei, erfordert eine konsequente Umsetzung und er muss sich an diesen Worten messen lassen. Es ist unsere Verantwortung, die Realisierung der A 39 entschlossen voranzutreiben. Die Menschen und die Wirtschaft unserer Region haben lange genug gewartet. Es ist an der Zeit, dass die A 39 Fahrt aufnimmt und Lüneburg eine starke Verbindung in die Zukunft erhält!"

